



# 播磨高原東小だより

光  
軍

播磨高原東小学校

〒679-5165  
たつの市新宮町光都2-6-1  
Tel 0791-58-0328  
Fax 0791-58-0329

## 笑顔で2学期の締めくくりを

澄んだ空気に冬の深まりを感じるころとなりました。今月は、マラソン大会を行います。これまで体育の授業や休み時間にも、一生懸命走りこんできました。自己記録の更新をめざす子、最後まで走り切ることをめざす子など、それぞれが思いをもって取り組んでおり、その姿はとても頼もしく映ります。本番は、自分の力を出し切る達成感を味わってほしいと願っています。

また、今は2学期のまとめの時期です。一人一人が2学期のめあてをもち、粘り強く努力できたこと、できるようになったことをふり返り自信につなげるとともに、思うようにいかなかったことは、「今度はこんな方法でチャレンジしよう」と意欲を持ってほしいと思います。一人一人が笑顔で2学期を締めくくることができるよう振り返りを行い、懇談や「あゆみ」を通して、一人一人のがんばりをご家庭にお伝えします。ご家庭や地域におかれましても、2学期の一人一人のがんばりを大いに認める声掛けをお願いします。

播磨高原東小学校長 中尾 靖

## 1月行事予定

- |        |                                |
|--------|--------------------------------|
| 7日(水)  | 始業式                            |
| 9日(金)  | 給食開始                           |
| 13日(火) | お話宅急便                          |
| 14日(水) | スマイル班活動                        |
| 15日(木) | 委員会活動                          |
| 16日(金) | 避難訓練                           |
| 19日(月) | 移動図書館 児童朝会                     |
| 20日(火) | 世界たんけん! 代表委員会                  |
| 22日(木) | 身体測定 クラブ活動<br>書き初め展(~2/11)     |
| 23日(金) | 小中合同講座(外交官)<br>小中特別支援学級交流会(5年) |
| 27日(火) | 西はりま特別支援学校交流会(4年)              |
| 29日(木) | 食肉出前講座(5年)                     |

### <2月の主な予定>

- 2月10日(火)入学説明会  
2月20日(金)オープンスクール  
学級懇談会

### <西栗栖こども園交流会(1年)>



西栗栖こども園の5歳児さんと一緒に『あきみつけ』をしました。色とりどりの落ち葉やどんぐり、花梨の実や紅葉の種など秋を見つけました。1年生が『おちばいちはば』を開き、工作屋や遊び屋になって、園児さんと仲良く楽しい時間を過ごしました。

### <新宮図書館見学(1・2年)>



新宮図書館を見学し、たくさんの本に驚いたりワクワクしたり。司書の方から図書館のルールやマナーを学びました。公共施設では、自分たちの他にたくさんの方が使っていることを忘れず、みんなが気持ちよく、安心して使えるようにすることが大切だと分かりました。

### <消防署見学(3年)>



たつの消防光都分署を見学し、消防士の仕事の内容や、救急車・ポンプ車の装備・働きを詳しく学びました。また、心肺蘇生法の心臓マッサージも教えていただきました。子どもたちの防災や命を守る行動への意識がいっそう高まりました。

### <手話学習(4年)>



福祉学習の一環で、手話を教えていただきました。指文字や、どんな風に作られた手話を教えていただき、子どもたちは興味津々で真似をしていました。また、耳の聞こえづらい人の生活の様子を聞き、たくさんの工夫があることに驚いている様子でした。

### <皮革工場見学(5年)>



揖保町にある「株式会社モリヨシ」の工場を見学し、皮が革へと変わる様子、職人さんの仕事への思いを学びました。

一枚の革が職人の技術により、様々な質感や厚さ、色、柄に変わることに児童の口から素直な「すごい」がたくさん出ていました。

### <北川教授 講演会(6年)>



ノーベル化学賞を受賞される北川進先生の講演会に参加しました。中学時代はバレーボール部に所属して体を鍛え、体力をつけたことや、失敗してもあきらめないことなど、生きていく上で大切なことを学びました。今月行われるノーベル賞の授賞式が楽しみです。

### <新宮地区なかよし交流会>



新宮地区なかよし交流会に本校のなかよし学級の7人が参加しました。講師さんの指示を聞いて、模様を描いていく「臨床美術」に挑戦しました。

全員、素敵な作品を作りました。完成した作品は、1月24・25日に太子で開かれる「ふれあい作品展」に出品します。